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第 17回 志摩市景観審議会 事項書  

 

   日時 ：令和 7年 1月 24日（金）午後 3時 30分～ 

場所 ：志摩市役所 本庁舎 6階 602・603会議室      

 

 

1．開 会 

 

2．挨 拶 

 

３．議 題 

     (1)令和 6年度志摩市景観計画に基づく届出件数について（報告） ・・・・・・・・ 資料 1 

     (2)第 4回志摩市景観絵画コンクール受賞作品について（報告） ・・・ 資料 2-1～2-4 

     (3)令和 7年度志摩市景観事業スケジュールについて ・・・・・・・・・・・・・・・・・  資料 3 

     (4)志摩市景観計画の一部改訂について （報告）    ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・資料 4 

      

４．その他                                  

     ・次回の開催について 

 

5 閉会 
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第 17回志摩市景観審議会 議事録 

会議の名称 第 17回志摩市景観審議会 

開催日時 令和 7年 1月 24日（金）午後 15時 30分～午後 16時 30分 

開催場所 志摩市役所 6階 602・603会議室 

事務局 志摩市 建設部 都市計画課 

出

席

者 

委員 【出席委員】 浅野 聡、柘植 規江、田邉 学、山際 峰生、井上 摩紀   

【欠席委員】 林 州啓、鈴木 洋子、溝口 幸夫、出口 勝美 

事務局 西井 清弘（建設部長）、寺尾 桂一（都市計画課 課長）、佐々木 りえ（都市計画課 

都市計画係長）、上村 龍一（都市計画課 都市計画係） 

公開・非公開 公開 傍聴者数 1人 

 

― 開 会 ― 

事務局（寺尾） 

 

 

 

 

 

 

事務局（上村） 

 

 

 

 

 

 

 

 

山際委員 

 

事務局(佐々木) 

 

柘植委員 

 

事務局(佐々木) 

 

浅野会長 

 

事務局(佐々木) 

 

 

○事務局挨拶 

〇委員挨拶 

 

〇審議会の開催要件の確認 

・出席者 5名、欠席者 4名 

・志摩市景観規則第 24条第 2項の規定を満たすことによる会議が成立したことを報告。 

〇配布資料の確認 

 

■■議題(1)「令和６年度志摩市景観計画に基づく届出件数について(報告)」 

〇事務局の説明 

(資料 1に基づき説明) 

・4月からの 9か月間で届出は 9件。例年より少。 

・国の機関及び公共団体等から提出される通知は 4件。 

・対象期間内の届出件数は 2件。件数・規模ともに減少傾向。 

 

〇ご意見・ご質問 

 

(ご質問) 太陽光発電について変更届出が 1件とあるが、どういった理由か。 

 

(回答)  届出内容は敷地面積の縮小であったが、変更理由までは把握していない。 

 

(ご質問) 太陽光発電の新規設置と変更の場所について教えていただきたい。 

 

(回答)  資料を持ち合わせていないので、後ほど回答。※回答済 

 

(ご質問) 太陽光発電の届出は、市街地よりも農地や山間部に多いのか。 

 

(回答)  はい。郊外、あるいは農地転用等で景観法の届出対象未満の規模で建設・設置

されるケースが多い。 
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浅野会長 

 

 

 

 

事務局(佐々木) 

 

 

 

 

田邉委員 

 

事務局(佐々木) 

      

 

 

田邉委員 

 

事務局（佐々木） 

 

井上委員 

 

事務局(佐々木) 

      

事務局(佐々木) 

 

 

 

 

 

 

 

浅野会長 

 

 

 

 

 

事務局(佐々木) 

 

(ご意見) 志摩市の場合、景観計画に基づく規模 500㎡を超える届出件数が減少傾向にあ

る。一方で、市街地の空地等に 500 ㎡近い規模の施設が増加すると景観上の問題が生じ

る場合がある。そのため、500㎡以下の開発についても届出対象とするなど、制度の見直

しを検討してはどうか。 

 

■■議題(2)「第 4回志摩市景観絵画コンクール受賞作品について(報告)」 

〇事務局の説明 

(資料 2に基づき説明) 

〇ご意見・ご質問 

 

(ご質問) 中学校ごとに応募にばらつきがあるようですが、何か理由があるのか。 

 

(回答)  学校ごとに美術の授業での取り組み方が異なり、写生に力を入れている学校は

応募数が多い傾向がある。今年度は全ての小中学校からの応募があり、ばらつきはあるも

のの生徒の皆さんが景観に興味を持って作品を描いてくれたことを嬉しく思う。 

 

(ご質問) 紙ファイルは応募数の少ない学校にも配布するのか。 

 

(回答)  すべての小中学校に配布します。 

 

(ご質問) 参加賞はあるのか 

 

(回答)  スケッチブックを配布予定です。 

 

■■議題(3)「令和 7年度志摩市景観事業スケジュールについて」 

〇事務局の説明 

(資料 3基づき説明)令和 7年年度 年間スケジュール【景観事業】(案) 

・景観審議会 

・景観絵画コンクール 

・景観条例に基づく届け出の受付 

〇ご意見・ご質問 

 

(ご意見) 近年、景観重要樹木の指定や横山展望台の眺望保全地区指定などが行われてき

たが、今後は景観重要構造物の指定や重点地区の選定などが課題として残っている。重点

地区の候補としては、伊雑宮や国府の集落などがあげられるが、様々な理由から選定には

至っていない。そこで、現地視察を行い、現状を共有したうえで今後の景観行政について

議論できればと考えている。 

 

■■議題(4)「志摩市景観計画の一部改訂について(報告)」 

〇事務局の説明 
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― 開 会 ― 

(資料 4に基づき説明) 

 

〇ご意見・ご質問 

特になし 

 

■■その他 

○山際委員の委嘱期間終了における挨拶 

○屋外広告物の届出について 

 

 


